
 

ESTA DIRECCIÓN DAÑA A NUESTRA EMPRESA 

 

El jueves 15 de noviembre hemos estado casi todo el día pendientes de la visita de 

dos compañeros en huelga de hambre, Alberto y Laurentino, a Diagonal 00, con la 

intención de lograr que Kim Faura les recibiese. Nos recibieron los de RRHH, al 

principio negando la entrada de los compañeros de la huelga de hambre, y ante la 

insistencia de éstos y la advertencia de que llamaríamos a un notario para que 

levantase acta de la prohibición de acceder al edificio a dos delegados sindicales, uno 

de ellos de Prevención y Salud Laboral, finalmente accedieron a franquearles el paso. 

Una vez arriba, nos dijeron que Kim Faura estaba en Madrid, ante lo cual dijimos que 

hasta que no nos concretase una cita no nos marcharíamos. Pasamos horas de 

presión por parte de RRHH y Seguridad, mientras el personal del edificio iba 

desfilando ante nosotros, unos saludando y dando ánimos, otros simplemente 

ignorándonos o mirando al suelo como si la cosa no fuera con ellos. 

Finalmente, cuando el edificio quedó vacío de personal, sólo con la jefatura de RRHH 

y el personal de Seguridad, optamos por retirarnos a descansar a Paralelo, con la 

intención de volver al día siguiente. No obstante, la Gerente de RRHH aseguró que 

nos llamaría para darnos una respuesta a lo largo de la mañana del viernes. 

Queremos resaltar que, por ahora, seguimos con la convicción de que esta lucha la 

podemos ganar si arrimamos el hombro un poco más todos y todas. Necesitamos 
que acudáis masivamente hoy viernes 16 de noviembre a la asamblea que 
tendrá lugar en la central de Paral·lel cuando finalice la charla de las 
17:30, a la que por supuesto estáis invitados a acudir. Hora aproximada de 
la asamblea 19:30. Es necesario también mantener e intentar incrementar las 

concentraciones y muestras de apoyo delante de las centrales como pancartas, 

desayunos o ayunos, cortes de tráfico, etc.  Los vecinos del S. Antoni se han ofrecido 

para hacer un concierto solidario el sábado 17 a las 18h (Jazz, Rap..) 

Por cierto, no olvidéis enviar hoy quien no lo haya hecho aún, al Comité Intercentros 

un correo por lotus o particular reclamando que incluyan en la reunión del lunes 19 



de la Comisión de Absentismo, reclamando que se trate el tema de Marcos y se 

encuentre una solución. 

En el apartado de visitas anunciadas, hoy viernes vendrá Cayo Lara, coordinador 
general de IU, Izquierda Unida cuyo grupo parlamentario presentó una pregunta 
sobre los despidos por baja médica. También ha venido Jordi Portabella (alcaldable 

por ERC) y Oriol Amorós, candidato por ERC al Parlament de Catalunya. 

Ayer jueves, nos vino a ver gente de Dempeus, colectivo que lucha contra la 
privatización de la Sanidad y el POR. 

En cuanto al estado físico para llevar 12 días sin comer no estamos mal. Más ganas 
de tumbarse y descansar, de estar tranquilos, pero también de contribuir con nuestro 
esfuerzo a que la gente vea que esta lucha es de todos y todas, y que podemos 
conseguirlo si nos lo creemos la gran mayoría y no olvidéis los que por ahora no 
habéis puesto vuestro granito de arena que la que empresa os cuenta en su lado. 

 

 

 

Plataforma Marcos Readmisión, Plataforma Sí Soy Rentable, EC, co.bas  

 

 

Nota: 

Hoy, día 16, dos de los huelguistas han vuelto a ir a la torre Telefónica… no les han 
dejado entrar pese ha ser representantes de los trabajadores… el comité de 
empresa – TODO EL COMITÉ DE EMPRESA – se ha desplazado hasta allí y 
TAMPOCO LES HAN DEJADO ENTRAR…otra ilegalidad a sus espaldas… 

Es por esta razón que este comunicado llega a esta hora… posiblemente muchos lo 
leáis el lunes. 

Sólo queda dar las gracias a los compañer@s que han enviado correos al CI y los 
que habéis apoyado la causa en change.org. 

FACEBOOK:  Huelga de Hambre en Telefónica 

TWITTER:   @HHTelefonica 

BLOG:   http://huelgadehambreentelefonica.blogspot.com.es 

Email:   huelgahambretelefonica@gmail.com 


